Balonmano

El Balonmano Gijón abre la Liga en la cancha del Juventud de Las Palmas

J. J., Giión

El Balonmano Gijón empieza la Liga con un largo viaje ya que juega a las 19.30 horas en la cancha del Juventud Las Palmas. El nuevo proyecto del club gijonés, que mantiene buena parte de la plantilla de la pasada temporada y ha logrado algunos buenos refuerzos, tiene como objetivo seguir peleando en la zona alta de la clasificación como lo ha hecho la pasada temporada. Su principal hándicap es la juventud de la plantilla, ya que, quitando los 27 años de Gisela González, el resto ronda los 20 años. Su primer rival es también bastante joven, por lo quien maneje mejor los nervios tendrá mucho ganado. Son dos clubes modestos, dos clubes de barrio, que militan en la tercera categoría del balonmano femenino nacional en el que el gijonés tiene más experiencia, lo que puede ser un tanto a su favor.

La Primera masculina se inicia para Royal Premium, Grupo y Auto Center Principado

El Royal Premium Gijón abre la Liga con un derbi regional, ya que recibe a las 17 horas al Horizonte Atlética en un partido muy complicado para empezar. Los avilesinos aspiran a clasificarse para la fase de ascenso como hicieron en las últimas temporadas. Por su parte, el Grupo Covadonga recibe, a las 20 horas, a un rival que a priori es de su misma Liga, el Pereda. En el banquillo grupista no estará el entrenador Chechu Villaldea, de baja, por lo que será Víctor Álvarez el encargado de dirigir al equipo. Por último, el Auto-Center Principado Vetusta inicia la Liga a las 13 horas de mañana domingo en la canda de Centra de Separagoa. Los autores exertor de seciona de la substite a substite a canda de Centra de Separagoa. Los autores exertor de seciona de la substite de substite de seciona de la canda de Separagoa. Los autores exertor de seciona de la substite de substite de seciona de la canda de la canda de la canda de seciona de la canda de seciona de la canda de seciona de la canda de cha del Ciudad de Salamanca. Los ovetenses pretenden seguir con la evolución evidencia-da la pasada temporada y buscan codearse con los mejores.

El Motivemarket llama a su hinchada ante el Morvedre

«La afición tiene que ayudar a sacar este partido», pide el entrenador

El Motivemarket.com vuelve a jugar en casa. Recibe a las 19 horas al recién ascendido Morvedre en un partido que enfrentará a dos de los tres equipos que han perdido en las dos primeras jornadas ligueras. El de esta tarde es un partido importante porque el equipo valen-ciano va a ser con toda probabilidad rival del gijonés en la lucha por la permanencia. En las filas locales se mantienen

las dudas con June Loidi y, desgra-ciadamente, se confirma la baja de Nayla de Andrés, la pivote especialista defensiva, pero que también ayuda en ataque, ya que tiene pro-blemas en un pie. Esto deja a la jo-ven Lisa Chiagozie, jugadora que tampoco es especialista en esa po-sición, como una alternativa. Con-



La plantilla del Motivemarket.com, en un tiempo muerto. | B. La Calzada

tar con Loidi, quien acaba de ser convocada por el seleccionador na-cional Ambros Martín, sería muy importante. Tanto como la presencia de aficionados en el encuentro ya que los puntos en juegos son de los que «suman doble». Lo tiene

claro el entrenador Alfredo Rodríguez: «Hay una cuestión funda-mental que no se dio en el partido ante el Beti Onak y es que el pabe-llón de La Arena tiene que ayudar-al equipo a sacar el partido, es un partido de afición, de público y

más que nunca necesitamos el apo-yo de la grada en los momentos de dudas que puedan producirse». El Morvedre vuelve a la máxima

categoría como representante del siempre potente balonmano saguntino. Tampoco ha podido ganar en las dos primeras jornadas, pero en su descargo tiene que se midió a dos de los equipos más fuertes: Elche y Atlético Guardés. En sus filas no cuenta con jugadoras estrella, pero ha conformado un bloque homogéneo en el que tal vez su jugadora referencia vaya a ser Khadija El Jella-bi, de momento, su máxima goleadora. Si el Motivemarket.com tiene un grave problema goleador, con 35 goles es con diferencia el que menos ha marcado hasta ahora, el Morvedre lo tiene en defensa, ya que ha encajado 64 y también con diferencia es el que peores registros ofrece en ese apartado, curiosamente en el que destacan las gijonesas. Un partido en el que uno de los dos equipos sumará sus pri-meros puntos y las gijonesas quieren ser ellas las que lo hagan.

Hockey hierba

El Grupo acoge el **Memorial Kiko Silva**

Participan siete equipos, entre ellos la selección nacional de la categoría master

El Grupo Covadonga está siendo esce-nario este fin de semana de una nueva edición, la undécima, del torneo internacional de veteranos de hockey-Memorial Kiko Silva en el que tomarán parte siete equipos, entre ellos la selección española de las ca-tegorías master. Con ella, el Sanse Complutense, Manzanares, Estudiantes 87, Tenis Magdalena, Honivogel y Grupo Covadonga. En total, un centenar de jugadores.

El torneo, que comenzó como un trofeo modesto, se ha convertido en una década en un referente nacional y se ha ganado un importante prestigio con presencia en alguna de sus ediciones de equipos de fuera de España.

Esta competición se dedica a la memoria de Kiko Silva, el que fuera jugador y uno de los activos más importantes de la sección grupista, fallecido en el año 2017. Silva formó parte del equipo del Grupo Covadonga que llegó a jugar en la División de Honor. Además de jugador fue entrenador de categorías inferiores y un perpetuo colaborador de la sección hasta su fallecimiento.

El torneo finalizará mañana con la disputa de la final y la posterior entrega de

Hockey patines | Campeonato del Mundo

España y Portugal, finalistas del **Mundial**

España jugará esta noche (21 horas, Teledeporte) ante Portugal la final del Campeonato del Mundo de hockey patines tras eliminar ayer a la vigente campeona, Argentina, por 4-1, en una semifinal dominada por las españolas. Las asturianas Sara Roces y Marta Piquero fueron las autoras de dos de los goles, los otros dos los logró Aina Florenza. La selección sorprendió a la campeona con un gol en su primer ataque, obra de Florenza, y poco después fue Piquero la que ampliaba la ventaja. No obstante, Argentina no se vino abajo y acortó distancias antes del descanso con un gol de Adriana Soto. Pero cuando parecía que las albiceles-



Sara Lolo controla la bola durante el partido ante Argentina. | W.S.G.

tes podrían lograr la igualada llegó la jugada que sentenció el partido. Una exclusión de la propia Soto propició el lanzamiento de una falta directa que Sara Roces convirtió en gol. En los últimos minutos del partido el seleccionador puso en cancha un equipo muy experto con Sara Lolo, Piquero y Casarramona, que mantuvieron el resultado.